

Bantu Tugas Gugus Covid-19, Mahasiswa Lakukan Imbauan



Mahasiswa KKN Universitas Malikussaleh mengimbau dan juga membagikan brosur kepada pedagang dan pengunjung di Pasar Takjil Desa Lampahan, Bener Meriah. Foto; Ist

UNIMALNEWS | Redelong – Lima orang mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Covid-19 di Desa Lampahan Induk Kecamatan Timang Gajah Kabupaten Bener Meriah melakukan imbauan dan juga membagikan brosur kepada pedagang dan pengunjung Pasar Takjil. Kelima mahasiswa itu adalah Aprianto dan Sandy Yusuf Afrianto dari Prodi Ilmu Hukum, Agus Satriawan dari Prodi Teknik Elektro, Ria Riska dari Prodi Teknik Informatika serta Yuliana Alposari dari Prodi Teknik Sipil. Mereka semua tergabung ke dalam Kelompok 65 dan dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan, Dr Laila Nazirah .

Pasar yang terletak di Desa Lampahan ini merupakan salah satu pusat keramaian yang ada di Kecamatan Timang Gajah, Bener Meriah. Imbauan dan pembagian brosur ini dilakukan bersama dengan Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 Kecamatan Timang Gajah.

Imbauan dan brosur yang dibagikan berisikan tentang ajakan selalu menerapkan physical distancing, menjalankan pola hidup sehat dengan makan makanan bergizi, mencuci tangan dengan benar dengan sabun ataupun hand sanitizer serta menggunakan masker saat beraktivitas di luar rumah. Mahasiswa juga mengimbau agar warga yang baru bepergian dari luar kota agar melakukan karantina mandiri.

Ketua Kelompok 65, Aprianto, dalam rilis yang diterima *Unimalnews*, Sabtu (16/5/2020) mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memutus mata rantai penyebaran Covid-19. Aprianto yakin, jika imbauan yang disampaikan oleh mahasiswa itu dilakukan maka tidak akan ada warga yang terpapar Corona di Lampahan.

Para mahasiswa berjalan di sepanjang pasar takjil dengan membawa spanduk informasi tentang Covid-19 dan membagikan selebaran brosur. Kegiatan ini di lakukan pukul 16.30 WIB hingga menjelang berbuka puasa.

Penyampaian imbauan dan pembagian brosur ini turut dihadiri oleh Koramil Model 05/Lampahan dan Kapolsek Timang Gajah.

Menurut Kapolsek ,Ipda Selodeilen SE kegiatan ini sebagai bentuk kepedulian pihak-pihak gugus tugas penanganan Covid-19 Kecamatan Timang Gajah kepada masyarakat khususnya kepada warga yang sedang berbelanja. Kapolsek juga mengucapkan terima kasih atas partisipasi mahasiswa KKN dalam memberikan informasi terkait Covid-19 kepada warga.[ryh]

Tanggal: 18 May 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),